

Medienmitteilung

FDP.Die Liberalen Stansstad hat nominiert

Die Mitglieder der FDP.Die Liberalen Stansstad haben anlässlich ihrer Generalversammlung vom 11. Februar die Kandidatinnen und Kandidaten für die bevorstehenden Gemeindewahlen nominiert. Für den Gemeinderat treten die bisherige Gemeinderätin Lisbeth Koch und Gemeinderat Beat Plüss für eine weitere Amtsperiode an. Letzterer stellt sich gleichzeitig für zwei weitere Jahre als Gemeindepräsident zur Verfügung.

Bei den Schulratswahlen konnte für das neu zu besetzende Schulratspräsidium die bisherige Schulrätin Ursula König nominiert werden. Für die Nachfolge von André Blättler, der nach 12 Jahren Schulratstätigkeit zurücktritt, kandidiert neu Andrea Bircher. Die FDP.Die Liberalen Stansstad freut sich, mit fähigen und engagierten Kandidierenden ins Rennen zu steigen und wünscht allen bei den Wahlen vom 5. April viel Erfolg.

Im Vorstand der FDP.Die Liberalen Stansstad wurde Lisbeth Koch nach 18 Jahren Vorstandsarbeit mit grossem Dank verabschiedet. Gunter Festel hat aus zeitlichen Gründen nach zwei Jahren den Austritt gegeben. An seine Stelle tritt Jaqueline Durrer und als Beisitzerin konnte Ruth Bernath gewonnen werden.



v.l.n.r.: Ursi König, Andrea Bircher, Lisbeth Koch, Beat Plüss